

Familien brauchen –
DEMOKRATIE
– braucht Familien

**Der Beitrag der Familien für
eine starke Demokratie**

Online Vortrag mit **Ulrich Hoffmann**,
Di. 01. Oktober 2024, 19:00 Uhr

Demokratie ist kein Selbstläufer, sie fällt uns nicht in den Schoß. Es tut Not, sich dafür stark zu machen und sie aktiv mitzugestalten - in der Gesellschaft, in der Familie, in der Kirche. Dafür braucht es Menschen, die eigenständig und verantwortungsvoll unterwegs sind, die fähig sind zur Debatte und zum Kompromiss. Welchen Beitrag leisten da Familien? Einen sehr wichtigen! Denn für Familie, wie auch für KiTa und Schule, gilt - wie für die Gesellschaft insgesamt: Es kommt auf einen fairen Austausch aller Beteiligten an. Und auch die Familien brauchen Demokratie, um gut leben zu können. Ulrich Hoffmann erläutert die Rolle der Familie als Vermittler von Grundwerten und ersten Demokratieerfahrungen sowie die Voraussetzungen und Bedingungen für eine von Familien gestützte Demokratie.

Der Referent **Ulrich Hoffmann** ist Präsident des Familienbundes der Katholiken, Beiratsvorsitzender der KEB Neu-Ulm, Dozent am KESS-erziehen-Institut für personale Pädagogik, Ehe- und Familienseelsorger und Ehe-, Familien- und Lebensberater

Die Teilnahme ist kostenlos
Anmeldung erbeten bis 30.September 2024.

Anmeldung und Infos:

bei der KEB Landkreis Neu-Ulm
keb.neu-ulm@bistum-augsburg.de
oder
www.keb-neu-ulm.de



Anmeldelink

In Kooperation mit
dem Familienbund der
Katholiken - Bundesverband
und den Familienstützpunkten
im Landkreis Neu-Ulm

